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CITTA’ DI SAVIGLIANO 
(Consulta Attività Produttive) 

 
 

 

VERBALE “CONSULTA ATTIVITA’ PRODUTTIVE” N° 2 (2022/2027) 
 

 
Il giorno martedì 4 aprile 2023, alle ore 18, presso la Sala del Consiglio del 

Palazzo Municipale di Savigliano, regolarmente convocata con lettera prot. n° 12535 
del 28.03.2023, si svolge la seconda riunione della “Consulta Attività Produttive” del 
Comune di Savigliano per il quinquennio 2022-2027. 
 

Risultano presenti i Signori: 
 
 
 

COGNOME E NOME RUOLO STATO 
   

SEPERTINO Anna Maria Presidente Effettivo 

PORTERA Antonello Sindaco /Assessore alle Attività Produttive Effettivo 

ACTIS Massimo Consigliere Comunale Effettivo 

ZAMPEDRI Gianluca Consigliere Comunale Assente 

BERARDO Giuseppe Confartigianato Effettivo 

GILETTA Giulio Associazione Commercianti Effettivo 

TRUCCO Simona Associazione Commercianti Effettivo 

PALLONETTO Vincenzo Confartigianato Supplente 

INGARAMO Andrea Unione Provinciale Agricoltori Effettivo 

BRUNA Marco Unione Provinciale Agricoltori Assente 

CORDERO Giovanni Confederazione Italiana Agricoltori Assente 

BRESCIANO Edoardo Confederazione Italiana Agricoltori Assente 

CARTA Mariella Ente Informagiovani     | Invitato permanente |    Assente 
TESTA Piermatteo Coldiretti Assente 

CAFFARO Daniele Vice Presidente Assente 

FALCO Dario Confindustria Cuneo Effettivo 

D’ALESSANDRO Valerio Confindustria Cuneo Effettivo 

 9/16 

MULASSANO Filippo Assessore alle Manifestazioni ed Eventi ospite 

BRIZIO Federica Assessore ai LL.PP. e alle Frazioni ospite/assente 

FERRARO Ottaviano Amministratore unico Agenzia “Big&Low” ospite 
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ROCCA Claudio Corriere di Savigliano e dintorni stampa 

BESSONE Alessio Il Saviglianese stampa 

   

CUTTICA Marco Segreteria Consulta  verbalizzante 

 
L’ordine del giorno è il seguente: 
 

1. rassegne cittadine “La Notte Bianca” e “Piccola Fiera d’Autunno” – Definizione 
degli aspetti organizzativi per la realizzazione di un unico nuovo evento estivo; 

2. considerazioni sulla Fiera “MAG 2023” appena conclusa; 
3. illustrazione della sezione dedicata alla “Denominazione Comunale” sul sito 

istituzionale del Comune; 
4. Varie ed eventuali. 

 

Assistono alla seduta il redattore del settimanale d’informazione locale, sig. Claudio 
Rocca (‘Corriere di Savigliano e dintorni’) e il redattore del settimanale d’informazione 
locale, sig. Alessio Bessone (“Il Saviglianese”).  
 

CUTTICA accerta la presenza del numero legale utile per la validità dell’adunanza (1/3 
dei componenti aventi diritto al voto).  
 
La seduta ha inizio alle ore 18:05. 
 
Il PRESIDENTE cede la parola al SINDACO. 
 
SINDACO: rivolge il personale saluto ai componenti della Consulta, agli ospiti ed ai 
redattori presenti in Sala. Cede quindi la parola a MULASSANO per l’analisi del primo 
punto all’ordine del giorno.  
 
MULASSANO: porge il proprio saluto a tutti i presenti ringraziando SEPERTINO e 
l’Assemblea per l’invito. Introduce l’argomento riferendo del lungo confronto avuto 
con Ascom, con la quale dichiara di aver creato nei precedenti mesi un proficuo 
rapporto di collaborazione, del quale afferma di essere molto soddisfatto. Per quanto 
concerne le manifestazioni denominate “La Notte Bianca” (solitamente prevista nel 
secondo week-end di luglio) e “Piccola Fiera d’Autunno” (fine settembre), considera 
che esse vadano organizzate in un unico evento. La finalità di una loro fusione deriva 
innanzitutto dalla necessità di ravvivarne l’appetibilità, che negli ultimi anni si era un 
po’ persa. Poi dal fatto di potenziarne la pubblicizzazione tramite la realizzazione di in 
un unico evento, ampliandone così la cassa di risonanza. Una manifestazione unica 
garantisce sicuramente un più ampio raggio di fuoco, garantito inoltre dai punti di 
sinergia individuati in ciascuno dei due eventi che, insieme, potranno garantire una 
maggiore attrattiva al nuovo evento. Il nome dell’evento sarà “Piccola Fiera d’Estate”. 
Che sarà composto dai momenti della “Piccola Fiera d’Autunno” per la parte diurna e 
dei richiami de “La Notte Bianca” nelle ore serali e notturne. La scelta consentirà 
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inoltre di far convergere i vari aspetti legati alla sicurezza ed un risparmio di postazioni 
occupate, oltre ad un più ampio margine di movimento rispetto agli eventi passati. Si 
intenderà favorire la pubblicizzazione delle attività commerciali durante le ore 
giornaliere della manifestazione e garantire ampio spazio alle associazioni di categoria, 
avviando loro una serie di incontri finalizzati all’individuazione di soluzioni condivise. 
Nelle ore tardo-pomeridiane e serali si favoriranno invece le attività quali i bar, 
offrendo loro la possibilità di ampliare i dehors, chiudendo al traffico le vie del centro, 
consentendo ai cittadini e ai visitatori di passeggiare e godere della bellezza del centro 
cittadino, accompagnati da musica sempre diversa in ogni piazza e via del contesto 
cittadino. Riferisce che l’Amministrazione Comunale intende appoggiare pienamente la 
nascita di questo nuovo evento. Personalmente si dichiara convinto che la 
manifestazione riscuoterà un ampio consenso. Chiede quindi a FERRARO di 
completare l’intervento.    
 
FERRARO: esordisce ponendo una domanda ad Ascom se debba introdurre sia la 
parte tecnica che quella sindacale.     
  

GILETTA: interviene ritenendo sia opportuno presentando innanzitutto la posizione di 
Ascom. Afferma che, in precedenza, la manifestazione “Mestieri a Cielo Aperto” è 
sempre stato un evento condiviso da tutte le associazioni rappresentate e considerato la 
“Festa delle Attività Produttive”. Richiamando l’intervento di MULASSANO, 
condivide la riflessione secondo la quale le ultime edizioni dei “Mestieri” abbia 
manifestato alcuni segnali di debolezza. Ricorda come siano stati organizzati preventivi 
incontri sull’argomento con alcune associazioni ritenendo che la sede della Consulta 
potrà consentire un ulteriore allargamento del confronto, auspicando che ciò possa dare 
forza e migliorare la situazione. Il cambio di periodo della manifestazione costituisce 
sicuramente un passo importante che comporterà di certo alcune differenze sostanziali. 
Si intende inoltre cambiare il giorno di riferimento, passando dalla domenica al sabato. 
Auspica, così come MULASSANO, che tale format possa alla fine risultare vincente 
per una serie di motivi di cui beneficeranno gli esercizi commerciali cittadini.     
 
TRUCCO: prende la parola per ringraziare l’Amministrazione Comunale, e 
particolarmente MULASSANO, per la collaborazione proficua e piacevole, nonché per 
disponibilità e impegno offerto per la realizzazione del progetto. Il suo contributo è 
stato, in termini di idee, di volontà, fondamentale per trovare gli aspetti sinergici delle 
due manifestazioni che costituiranno gli elementi fondanti del nuovo evento, oltre 
naturalmente a sviluppare quegli aspetti di novità a cui spesso, per una sorta di miopia, 
non sì è abituati a notare e a darne il giusto risalto.  
 
SINDACO: condivide il parere espresso su MULASSANO, il quale ha finora operato 
con dedizione fornendo un apporto rilevante ai lavori dell’Amministrazione. Rileva 
come la scommessa su un ragazzo così giovane come MULASSANO potesse apparire 
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un azzardo, come sia stata una scelta a lungo ponderata, ma pienamente ripagata dalla 
sua notevole intraprendenza e ingegno. 
 
FERRARO: prosegue sull’argomento riferendo alcuni dettagli di natura tecnica ed 
organizzativa che riguarderanno l’evento in programma. Riferisce che la data prevista 
per l’evento sarà sabato 8 luglio, coincidente con il primo giorno dei saldi estivi del 
settore moda. Auspica che tale concomitanza possa creare un volano utile per 
accrescere l’afflusso in città ed avvicinare un pubblico numeroso all’evento. La 
manifestazione storica della “Piccola Fiera d’Autunno” era giunta nel 2022 alla 26ª 
edizione, portando in città dai 1.000 ai 5.000 visitatori, trasformandosi negli ultimi 
dieci anni da evento di un’unica associazione a evento condiviso anche dalle altre 
associazioni di categoria. Tiene a ringraziare le associazioni coinvolte per la 
collaborazione offerta per l’organizzazione dell’evento, cui spetta buona parte del 
merito per la sua riuscita. Il format, fino all’anno precedente, è stato incentrato 
essenzialmente in orario diurno, al mattino e al pomeriggio, con alcune novità 
introdotte dall’Agenzia, quali ad esempio lo “Show dei Mestieri”, consistente in un giro 
tra gli stand dove un presentatore ed un imbonitore interagivano con gli esercenti e il 
pubblico presente, dando così voce ai mestieri che spesso si svolgono nel silenzio del 
lavoro di bottega. La parte su cui la manifestazione era carente era quella legata 
all’intrattenimento. La concezione del nuovo evento costituirà pertanto un banco di 
prova per introdurre numerosi spunti in proposito. La mattinata vedrà protagonisti gli 
stand e i negozi che opereranno “a cielo aperto” con l’esposizione dei propri prodotti in 
bancarella prevalentemente in via Torino e nelle due maggiori piazze del centro 
cittadino (piazza del Popolo e Piazza Santarosa) oltre alle vie adiacenti, in base alle 
adesioni che arriveranno da parte dei commercianti. Lo “Show dei Mestieri” seguirà 
tutto il percorso espositivo concludendosi sul palco che verrà allestito in piazza Santa 
Rosa. A ciò si aggiungeranno le esibizioni dei musicisti di strada, dei giocolieri, 
intrattenitori e le esibizioni sportive. Seguirà un intervallo previsto nelle ore più calde 
del primo pomeriggio per poi proseguire che le esposizioni e giungere alla proposta di 
una serie di spettacoli serali che caratterizzeranno “La Notte Bianca”.  Altro aspetto 
essenziale sarà costituito dalla pubblicizzazione, anche tramite i canali social, 
dell’evento su Savigliano e Comuni limitrofi (Saluzzo, Fossano, Comuni intermedi fino 
a raggiungere possibilmente anche Carmagnola) quintuplicando la visibilità 
dell’evento.     
 
ACTIS: domanda in proposito se vi siano eventi concomitanti nel giorno previsto della 
“Piccola Fiera d’Estate”. 
 
MULASSANO: desidera innanzitutto spiegare che Il Comune ha adottato due 
importanti novità. La prima relativa al confronto con il calendario eventi delle città 
limitrofe, grazie alla personale conoscenza degli organizzatori con i quali è stato aperto 
un tavolo di lavoro tramite il quale è stato possibile concertare la maggior parte delle 
manifestazioni scongiurando per quanto possibile le eventuali sovrapposizioni. La 
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seconda novità riguarda essenzialmente la parte comunicativa, maggiormente delineata 
e specifica. Cambierà da quest’anno il format di pubblicizzazione degli eventi. Non 
verrà più programmata la “Bella Estate Saviglianese” come macro-contenitore che 
raccoglieva tutti gli eventi estivi del periodo maggio/settembre e che vedeva coinvolte 
tutte le associazioni culturali saviglianesi. Verrà ideato un nuovo contenitore degli 
eventi prevalenti e significativi, evitando in tal modo di disperdere l’attenzione sui 
focus principali. Verranno individuati 6-7 eventi nel periodo maggio/luglio, da 
pubblicizzarsi tramite manifesti, banner, striscioni, canali social e quant’altro. Alcuni 
degli eventi maggiori saranno infatti Quintessenza, Cinema all’Aperto, Fashion Night, 
Urban Music, Piccola Fiera d’Estate.   
 
FERRARO: prende la parola chiedendo alle associazioni di manifestare il proprio 
interesse e di esprimere eventuali rilievi sulla proposta illustrata. 
 
BERARDO: intende illustrare la posizione di Confartigianato, naturalmente integrata 
dalle puntualizzazioni del PRESIDENTE. La manifestazione, se vedrà la 
partecipazione di tutte le associazioni rappresentate, potrà certamente contare 
sull’apporto di Confartigianato, anche se andrà valutato in quale dimensione. Si intende 
proporre il “Villaggio Artigiano” in piazza Santa Rosa, cercando di analizzare quali 
aziende associate aderiranno all’iniziativa prevista, da quest’anno, a luglio. Dichiara 
che a partire da domani Confartigianato si occuperà, in proposito, degli aspetti 
organizzativi che andranno rivisti. Molto dipenderà comunque dalla effettiva adesione 
di tutte le associazioni coinvolte nell’evento.     
 
PRESIDENTE: in riferimento a quanto prima riferito sulla coincidenza dell’evento 
con l’inizio dei saldi estivi, considera che certamente possa essere proficua per gli 
esercizi commerciali di abbigliamento e moda. Di contro, ritiene che l’idea di allestire 
le bancarelle di prodotti alimentari nel periodo di luglio sia difficile da realizzare, 
proprio a causa delle condizioni climatiche sfavorevoli all’esposizione di tali prodotti. 
Sarebbe possibile valutare eventualmente la proposta di cibo street food, ma nulla di 
più. Auspica inoltre che si possa decidere di ideare una manifestazione inerente 
all’agroalimentare da allestirsi nel periodo autunnale. Reputa che sia positivo ideare 
questo genere di manifestazioni che certo portano una ventata di freschezza al settore 
dell’intrattenimento, ma vanno considerati anche tutti altri aspetti alcuni dei quali 
potrebbero avere effetti negativi sulla manifestazione. Andranno poi anche valutati i 
costi della stessa che potrebbero lievitare. Conclude riaffermando la disponibilità di 
Confartigianato a prendere parte all’evento.    
 

TRUCCO: reputa che la manifestazione potrà garantire un apprezzabile ritorno di 
immagine in termini di accoglienza e divertimento, propri dell’evento “Piccola Fiera 
d’Estate”, il che contribuirà a svecchiare l’immagine delle associazioni di categoria e a 
valorizzare la bellezza della nostra città e a manifestare la voglia di divertimento.   
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MATTEODO: interviene esprimendo le intenzioni di Coldiretti in merito alla proposta 
di organizzare questa nuova manifestazione in piena estate. La propria associazione 
intende esprimere alcune titubanze, non sulla manifestazione in sé quanto su due aspetti 
rilevanti: il primo riguarda la scelta del periodo, in cui i prodotti esposti dalle aziende 
agricole sarebbero di certo soggetti ad un deterioramento provocato dal caldo 
eccessivo. Il secondo attiene invece al fatto che il mercato di “Campagna Amica” può 
aver luogo eventualmente fino alle ore 20 e non oltre, non contribuendo così di fatto 
agli sviluppi de “La notte Bianca” che si protrarrà sino alle ore 2. Il motivo riguarderà 
in particolar modo il target di pubblico, in prevalenza giovanile, che non consentirà alle 
aziende espositrici di realizzare un giro di affari soddisfacente in quella determinata 
fascia oraria. Dispiacerà non poter quindi partecipare come in passato a questo evento 
che non potrà soddisfare le esigenze dei nostri associati. Tiene comunque a precisare 
che non si tratti di un “divorzio”, bensì di una pausa dovuta alle problematiche testé 
rilevate. Garantisce piena disponibilità di Coldiretti a partecipare con “Campagna 
Amica” ad altre iniziative e manifestazioni che si vorranno organizzare.     
 
PRESIDENTE: suggerisce di organizzare ad esempio all’interno della manifestazione, 
(eventualmente nella seconda parte dell’evento), un programma di show cooking 
(spettacolo nel quale uno chef qualificato si mette in mostra e cucina dal vivo, 
impiegando ingredienti e prodotti e svelando trucchi e ricette dei piatti che sta 
preparando) con il quale coinvolgere le aziende agricole e artigiane che fornirebbero i 
propri prodotti per la preparazione dei piatti. In tal modo, si potrebbe così offrire una 
maniera alternativa di partecipazione all’evento.  
 
MATTEODO: riferisce in proposito che le aziende agricole abbiano ancora un 
carattere molto tradizionale e pertanto non facilmente adattabili al format proposto dal 
PRESIDENTE. 
 
PRESIDENTE: reputa tuttavia che le aziende condotte dalle nuove generazioni 
possano sorprendere con volontà e idee nuove.  
 
BRESCIANO: propone di approfondire il tema della De.Co. nei prossimi incontri in 
modo da farne emergere gli elementi costitutivi. 
 
MATTEODO: ringrazia la PRESIDENTE per il suggerimento proposto, riferendo che 
Coldiretti farà ulteriori valutazioni in merito. 
 
BERARDO: ribadisce che la nuova manifestazione vada comunque sostenuta 
congiuntamente da tutte le componenti della Consulta Attività Produttive, al di là di 
quello che fattivamente si riesca a fare. Confartigianato, per parte sua pur con le 
difficoltà organizzative prima accennate, garantirà pieno sostegno all’organizzazione 
della manifestazione. Ritiene che sia necessario credere in ogni manifestazione 
promossa dall’Assemblea della Consulta.   
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INGARAMO: rileva che effettivamente il problema dell’agroalimentare inerente alla 
manifestazione di luglio. Concorda con BERARDO nella necessità di un compatto 
sostegno all’evento da parte di tutte le associazioni di categoria. Confagricoltura non 
dirà quindi no a prescindere. Considera però opportuno riunirsi intorno ad un tavolo per 
valutare ciascuno il proprio margine di intervento. Plaude alla lodevole iniziativa e a 
coloro che l’hanno ideata. Ritiene che sia possibile selezionare gli espositori più idonei 
a partecipare a questo evento con prodotti che soffrano meno l’esposizione in clima 
caldo.  
 
FERRARO: desidera evidenziare il fatto che, nel caso in cui non si intenda più 
sostenere la manifestazione, si incorra nel rischio concreto di perdere per sempre la 
Festa delle Attività Produttive, unico evento organizzato interamente e congiuntamente 
da tutte le forze produttive di Savigliano. Ritiene che almeno una rappresentanza per 
categoria debba continuare a sostenere l’evento.  
 
TRUCCO: a sostegno di quanto appena riferito, aggiunge che Ascom sostiene il MAG 
pur non essendo un evento rappresentativo della propria categoria. Ritiene che sia 
opportuno dimostrare all’Amministrazione che si sta spendendo molto per dialogare 
con le attività produttive di essere quanto mai collaborativi a sostegno di tutte le 
iniziative di intrattenimento cittadino e non solo. Chiede a MATTEODO di condurre 
un’ulteriore valutazione al fine di mantenere intatta l’unità di intenti tra le associazioni 
di categoria. 
 
MATTEODO: assicura a TRUCCO che si farà portavoce verso il proprio segretario 
della richiesta avanzata. 
 
FERRARO: ritiene che sia possibile studiare soluzioni che consentano la più ampia 
adesione possibile all’evento. Riferendosi alla proposta presentata dal PRESIDENTE 
sullo show cooking si può pensare di coinvolgere gli esercizi commerciali cittadini, 
impiegare prodotti agroalimentari a K.0. 
 
PALLONETTO: interviene plaudendo all’iniziativa della “Piccola Fiera d’Estate”, 
invitando però gli organizzatori a non concentrare la maggior parte dell’evento in 
piazza Santa Rosa. Non sarebbe auspicabile in quanto nuocerebbe al commercio delle 
altre zone della città. Ritiene quindi che debbano essere coinvolti tutti gli esercizi 
commerciali e non soltanto i bar di quella particolare piazza. 
 
MULASSANO: concorda con quanto appena espresso da PALLONETTO. Riferisce 
che l’intento della nuova edizione della manifestazione consisterà ad esempio nel 
collocare 6 o 7 punti musicali maggiormente strutturati e coinvolgenti lungo le vie 
capillari dell’evento, facendo iniziare l’animazione in piazza Santa Rosa solo da una 
certa ora in poi.  
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TRUCCO: concorda con quanto comunicato da MULASSANO aggiungendo che si 
intenderà coinvolgere le associazioni “Füma che andüma” e quella del circo con 
spettacoli itineranti che si snoderanno in diversi punti del percorso fieristico.   
 
PALLONETTO: pur apprezzando le considerazioni espresse da MULASSANO e 
TRUCCO, chiede una maggiore attenzione al fatto di ripartire uniformemente gli 
spettacoli e le attrazioni su tutto il percorso, senza tralasciare alcuna attività, 
scongiurando in tal modo una eventuale chiusura da parte di diversi esercizi in ragione 
di un senso di “trascuratezza” nei loro riguardi da parte degli organizzatori, ponendo 
inoltre un’attenzione particolare alle modalità di chiusura del traffico.   
 
TRUCCO: condivide quanto riferito da PALLONETTO, ammettendo però che ragioni 
di sicurezza e di logistica non consentiranno di soddisfare interamente tutti gli esercizi 
commerciali. Gli spettacoli itineranti potranno ovviare in parte al problema attirando 
visitatori nelle zone più distaccate. Si tratta pur sempre della prima edizione e le idee 
che la animano sono e saranno naturalmente suscettibili di miglioramento, sempre 
tenendo conto del budget a disposizione. 
 
PRESIDENTE: condivide aggiungendo che le attività commerciali debbano essere 
pienamente coinvolte e stimolate, incentivandole a fornire il proprio apporto alle 
manifestazioni che verranno organizzate, auspicando con questo che esse possano 
tenere aperto almeno in occasione dell’evento. 
 
PALLONETTO: aggiunge che sia necessario presentarsi alle attività commerciali con 
le idee chiare su come gestire la manifestazione e su quale spazio e tipo di 
coinvolgimento riservare a ciascun esercizio.  
 
MULASSANO: accoglie con favore i rilievi espressi dalle associazioni inerenti alla 
prima parte dell’evento, che reputa pienamente legittime. Ritiene pertanto utile indire 
quanto prima una riunione coinvolgendo massimamente le associazioni che hanno 
espresso riserve, per tentare di trovare spunti necessari a soddisfarne le esigenze e 
uscendo con idee precise e chiare. 
 
D’ALESSANDRO: prosegue accennando all’invito prima rivolto a Confindustria su 
una sua eventuale partecipazione all’evento in questione. Ricorda come nel 2021 l’area 
dedicata all’”Innovazione Green” aveva visto la presenza, su suo invito, dell’industria 
meccanica “Merlo s.p.a.” e dell’azienda multiservizi “Egea”. Poiché, da quanto emerso, 
la manifestazione che si svolgerà quest’anno non vedrà più l’allestimento di tale area, 
intende valutare eventuali altre soluzioni per le quali intende offrire il proprio impegno 
ad invitare alcune delle industrie del territorio. Invita pertanto gli organizzatori a 
presentare eventuali suggerimenti in proposito. 
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FALCO: prosegue a sua volta invitando gli organizzatori ad avanzare proposte per 
quanto riguarda, ad esempio, l’apertura di un canale di promozione pubblicitaria 
dell’evento, passaggi video giornalieri o altri sistemi ai quali la Banca CRS, che egli 
rappresenta, dopo opportuni confronti con la parte organizzativa, potrebbe contribuire a 
sostenere specialmente attraverso la rete di filiali presenti nei Comuni anzidetti e ai 
quali verrà rivolta la campagna promozionale. 
 
TRUCCO: manifesta il personale apprezzamento all’iniziativa proposta da FALCO. 
 
INGARAMO: prende la parola invitando le associazioni promotrici dell’evento a 
proporre una data utile per organizzare un incontro al fine di formalizzare gli aspetti 
non ancora definiti relativi alle associazioni del settore agricolo e artigiano. 
 
MULASSANO propone la data del 12 aprile prossimo, alle ore 10 presso la sede di 
Ascom. L’Assemblea accoglie favorevolmente l’invito.  
 
PRESIDENTE: prosegue invitando le associazioni ad esprimere alcune considerazioni 
in merito all’edizione del “MAG” appena conclusa.  
 
L’Assemblea manifesta consenso unanime plaudendo alla buona riuscita della 
manifestazione che, anche con l’aiuto del meteo favorevole, ha registrato il record di 
ingressi, la presenza di personaggi politici di calibro nazionale e la piena soddisfazione 
degli espositori, dei visitatori e degli organizzatori.  
 
PRESIDENTE: introduce l’ultimo punto all’ordine del giorno ed invita CUTTICA a 
presentare la sezione dedicata alle “Denominazioni Comunali” sul sito istituzionale del 
Comune. 
 
CUTTICA: prende la parola e, valendosi dell’ausilio del monitor della Sala, procede 
all’illustrazione della sezione presente all’interno del menù del sito denominato 
“VIVERE SAVIGLIANO”. La preparazione della sezione dedicata alle De.Co. 
saviglianesi ha richiesto un considerevole impegno, soprattutto per quanto riguarda il 
reperimento del materiale archivistico e della documentazione storica, fotografica ed 
amministrativa, oltre al tempo per la cura dei testi. L’intento è stato principalmente 
quello di rendere la consultazione il più possibile chiara e gradevole. La sezione si 
compone di una parte generale dedicata alla storia della “Denominazione Comunale”, al 
registro dei prodotti DECO e delle rispettive attribuzioni che vengono ora resi pubblici. 
Informa inoltre che il Comune di Savigliano è tra i pochissimi Comuni della provincia a 
pubblicare sul proprio sito istituzionale le proprie De.Co. ed i rispettivi registri. E’ 
l’unico Comune della provincia a pubblicare un’intera sezione dedicata all’argomento. 
La sezione prosegue con due sottosezioni dedicata a ciascun prodotto De.Co.: Madama 
la Piemonteisa e i Pnön di Levaldigi.  
 



 10

FALCO: a proposito dei Pnön, interviene riferendo di un’iniziativa promossa da Banca 
CRS, e per la quale è stato richiesto supporto alla segreteria della Consulta. La Banca 
intende offrire il biscotto di Levaldigi in occasione di buffet e manifestazioni 
istituzionali (la prima si terrà il prossimo 28 aprile – conferenza stampa a seguito 
dell’approvazione del Bilancio) e in omaggio ai soci della Banca. Verrà inoltre valutata 
la possibilità di offrirli in occasione delle Festività natalizie ad Enti e Istituzioni di 
riferimento. Reputa infine che tale iniziativa possa contribuire a sostenere la 
promozione all’esterno di un prodotto caratteristico saviglianese. 
 
L’Assemblea apprezza e plaude all’iniziativa promossa da FALCO e dalla Banca CRS. 
 
CUTTICA: prosegue l’intervento riferendo che, al termine della prima pagina, 
vengono indicate le modalità di iscrizione di un nuovo prodotto così come della 
richiesta di attribuzione della produzione di un prodotto. Sono stati poi inseriti due 
“pulsanti” rappresentati da immagini indicative, una per ciascun prodotto. Cliccandovi 
sopra, si accede alla descrizione del prodotto e al materiale storico, fotografico e 
gastronomico relativo. E’ stata inoltre prevista, per ogni singolo prodotto, una breve 
rassegna stampa composta da articoli giornalistici e depliant dell’epoca.   
 
L’Assemblea plaude al lavoro svolto in favore della ripresa promozionale dei prodotti a 
Denominazione Comunale peculiari del territorio. 
 
 
Conclusa la disamina degli argomenti all’ordine del giorno, IL PRESIDENTE ringrazia 
l’Assemblea, saluta e dichiara conclusa la riunione alle ore 19:20.  
 
 
 
 
 
 
 
 
        Il segretario                                                          Il Presidente 
 
    Marco CUTTICA                                                               Anna Maria SEPERTINO 
             F.to in originale                                                                                      F.to in originale 
 


